

# Solórzano, centro del ciclismo femenino

**Deporte.** La ciclista local Lucía Ruiz, se proclamó en la prueba campeona de Cantabria cadete en ruta, el primer puesto fue para la vallisoletana Jimena de Roa

H. R.  
SOLÓRZANO

Localidad de Solórzano acogió el pasado sábado 29 de junio la primera prueba puntuable para el Trofeo Liberbank de ciclismo femenino, y que al mismo tiempo suponía el Campeonato de Cantabria en ruta de la categoría cadete -título que se llevó la ciclista local Lucía Ruiz-. La prueba se realizó bajo la organización del Club Ciclista Noja, que contó con el apoyo del Ayuntamiento de Solórzano.

La vallisoletana entrolada en el lujera vizaina, Jimena de Roa, dominó la prueba inicial cadete de 40 kilómetros. De Roa, que abandonó el grupo en el segundo giro y se presentó en la meta con dos minutos y once segundos de diferencia sobre la burgalesa de Río Miera-Meruelo, María Mediavilla.

Mientras, la ciclista local del Río Miera-Meruelo, Lucía Ruiz, se hizo con el tercer puesto global y conquistó el Campeonato regional tras batir al sprint a Sandra Gutiérrez (Bioracer), y Claudia San Justo (Isidor), plata y bronce respectivos en el cajón cántabro. La montaña tras el paso por el Alto del Canastillo fue para la propia De Roa, y la clasificación por escuadras se la llevó el Río Miera-Meruelo.

En cuanto a las junior, la gallega de Río Miera Meruelo, Carla Fernández, repitió la victoria del 2018. Pero fue su compañera de equipo, Lindes González, la que protagonizó la escapada de la prueba. La ciclista de Carmona se marchó en solitario en la primera vuelta y mantuvo un duro pulso con el grupo donde viajaban las favoritas.

En el sexto y último giro se produjo el final de la aventura de Lindes González, que ya se había impuesto en los pasos puntuables por la montaña, y llegó el demaraje de Carla Fernández. La excampeona de España cadete realizó una demostración táctica y física para imponerse con siete segundos de di-

ferencia sobre su compañera de equipo, Alba Leonardo, y dieciocho sobre la actual campeona de España de velocidad, la madriña Adriana San Román.

Asimismo, destacó la participación sobre 19 kilómetros de la categoría infantil de segundo año. La corrallega de Zona Cycling, Adriana Arce, se hizo con el triunfo, completando el cajón, por orden, Natalia Alonso (Meta) y Ariadna Valle (Unidos por un reto).

## La prueba

El evento que acogió el pasado fin de semana la localidad de Solórzano fue la celebración del IV Trofeo San Pedro femenino cadete y junior. Una prueba que se va asentando

## La prueba es el arranque para el Trofeo Liberbank y es puntuable para el campeonato de Cantabria en ruta de cadete

do ya en el calendario regional cántabro y que, en esta ocasión sirvió como Campeonato de Cantabria en ruta que respecta a la categoría cadete. En la jornada se registraron un total de 150 participantes pertenecientes a equipos de buena parte de todo el país.

Por otra parte, la carrera supuso también el inicio del Trofeo Liberbank, que cumple este año su segunda edición. En lo que a detalles técnicos se refiere, la prueba volvió a contar con el mismo formato del año pasado. Además, la cita de Solórzano era la primera ocasión en la que las corredoras infantiles de segundo año disputaban la primera carrera de sus vidas por carretera.

En cuanto al trazado, el circuito se repitió con respecto a la anterior edición. Un trazado muy técnico con el sello del Club Ciclisto Noja, con exigencia y cambios de ritmo, que además permitía conocer muchos rincones del pueblo de Solórzano y que se concibió para que los

corredores pasaran en varias ocasiones por salida y meta. Una garantía de espectáculo para los asistentes que se animen a ver la carrera 'in situ'.

Carlos Ruiz, director de la prueba, comentó en la presentación del evento que «se trata de una prueba que se ha asentado en el calendario femenino». Por su parte, la alcaldesa de Solórzano, Gema Perojo, incidió en que «Estamos muy orgullosos de haber colaborado y disfrutado de una nueva edición de este Trofeo San Pedro, que además cuenta con varias deportistas del municipio que nos representan por todo el país».

Juanjo Trueba, presidente de la Federación Cantábrica de Ciclismo, agradeció el esfuerzo organizativo del Club para esta prueba autonómica y, al mismo tiempo, destacó que «es increíble ver cómo crece el ciclismo femenino en Cantabria gracias a pruebas como esta. Es una auténtica satisfacción para nosotros».



Las competidoras en la salida del recorrido que recorría distintos puntos de Solórzano. :: DM

## Solórzano y Hazas de Cesto abrieron la piscina esta semana

H. RUIZ  
SOLÓRZANO

A comienzos de esta semana se dio por inaugurado el verano en Solórzano con la apertura de la piscina del Albergue Juvenil Gerardo Diego. El espacio es de acceso gratuito para los empadronados, y también se beneficiará de ello los vecinos de

Hazas de Cesto. El horario de apertura es de lunes a jueves de 11.00 a 14.00 y de 15.00 a 19.00 horas. Viernes, sábado y domingo se puede acceder en horario ininterrumpido desde las 11.00 a las 19.00 horas.

Este es el tercer año consecutivo que las instalaciones están disponibles a los vecinos en la temporada estival tras una reforma realizada

en las mismas. El pasado año se pudo abrir gracias a un acuerdo firmado, por primera vez, por la Consejería de Educación Cultura y Deporte y los ayuntamientos de Solórzano y Hazas de Cesto, que se encargan de correr conjuntamente con los gastos de su mantenimiento.

De esta manera, a la piscina podrán acceder de manera gratuita, todos los vecinos empadronados y titulares de viviendas de Solórzano que soliciten el carnet de socio. Además, también podrán disfrutar del agua, sin pagar por ello, sus familias hasta segundo grado. Simultá-

neamente, los alberguistas podrán hacer uso de la piscina. En el caso de Hazas de Cesto, los interesados deben preguntar en su Ayuntamiento para averiguar como acceder al espacio.

La novedad del pasado año radica en el acuerdo impulsado por el Ayuntamiento de Solórzano y suscrito entre la Consejería de Educación, Cultura y Deporte y los Ayuntamientos de Solórzano y Hazas de Cesto, por el cual ambos consistorios se comprometen, anualmente y de forma alternativa, a prestar el servicio de socorrismo y control de

acceso. La Consejería, por su parte, se comprometió a realizar el mantenimiento y garantizar la calidad del agua. Tal y como se firmó, el acuerdo tiene validez para los próximos cuatro años.

A las piscinas también podrán acceder los hospedados en el albergue, que es un espacio en el que se realizan actividades para jóvenes todo el año y, especialmente en verano. Durante estos meses se van a llevar a cabo en las instalaciones dos campamentos, uno dedicado al mundo del cine y el otro a la música.